



www.mg.co.id

## De Gea Benteng Kokoh MU

**MANCHESTER (IM)** - David de Gea, dinilai mampu menjaga stabilitas lini belakang Manchester United (MU). Musim ini, De Gea bagaikan benteng kokoh MU dan masih tak tergantikan. Dia sudah bermain sebanyak 13 kali di semua ajang, dia mampu mencatatkan sebanyak lima clean sheet.

Pujian setinggi langit pun diberikan Erik ten Hag. Walau demikian ia menegaskan masih belum memulai pembicaraan kontrak baru dengan kiper Spanyol itu. "Kami belum membuat keputusan tentang dia, tapi apa yang saya bilang adalah saya sangat senang dengan David De Gea sebagai seorang kiper," kata Ten Hag seperti dikabarkan oleh situs MU.

Kontrak De Gea dengan Man United tinggal sebentar lagi, durasinya sampai 2023. Dia sudah mengumumkan niat untuk bertahan. Di Liga Inggris, De Gea sudah kebobolan sebanyak 15 gol. Ada sebanyak 24 penyelamatan yang sudah dicatatkan oleh De Gea saat membela Merah.

"Dalam dua pertandingan musim ini, tak dalam performa terbaiknya. Tapi setelah itu, anda bisa melihat bahwa dia memberi kami banyak kontribusi untuk lini belakang, departemen pertahanan, dia memberi stabilitas, dan juga sebagai pribadi, saya menyukai dia. Saya bisa bekerja sama dengan sangat baik dengannya tapi pertama-tama kita menatap musim

dingin dan kami akan membahas mengenai kami menanggapi situasi ini," kata Ten Hag.

Manchester United sendiri berangsur membaik sejak start buruk musim ini. De Gea mengungkapkan bahwa salah satu perubahan yang terasa dari tim adalah mereka kini lebih alot. Mereka mampu mengamankan kemenangan dari laga-laga sulit, termasuk baru-baru ini melawan Omonia Nicosia dan Everton.

"Saya rasa kami bermain lebih baik. Kami memenangi partai-partai sulit, mencatatkan sejumlah clean sheet juga.

Itu super penting buat kami dan saya merasakannya," ungkap De Gea di situs klub. **vit**



DAVID DE GEA  
Kiper MU

## Mbappe Mustahil ke Real Madrid

**MADRID (IM)** - Real Madrid kembali dibubungkan dengan Kylian Mbappe. Ia santer dikabarkan berniat meninggalkan Paris Saint-Germain di Januari 2023. Namun, Presiden Madrid Florentino Perez menegaskan, transfer itu mustahil.

Los Blancos sempat nyaris mendapatkan tanda tangan Mbappe sebelum si pemain akhirnya memilih memperpanjang kontraknya bersama PSG.

Perez sudah beberapa kali meledek pemenang Piala Dunia 2018 itu karena menolak bergabung Real Madrid. Perez kembali membicarakan potensi El Real merekrut Mbappe di bursa musim dingin nanti. Pria Spanyol berusia 25 tahun itu menutup pintu bagi Mbappe karena Madrid sudah memiliki penyerang-penyerang muda yang dahsyat.

"Bukannya saya bosan membicarakan tentang Mbappe, melainkan saya bahkan tidak membaca kabarnya. Kami sudah memiliki musim panas yang bagus, jadi itu mustahil. Anda tidak mungkin tahu tentang masa depan, tapi pemain Real Madrid membuat kemajuan spektakuler di area lini serang.

Rodrygo dan Vinicius (Junior) masih punya waktu yang sangat panjang. Saya melihat mereka sebagai [pemenang] Ballon d'Or," kata Perez dikutip Stats Perform.

Peres juga menegaskan bahwa timnya mempunyai prospek yang semakin mengkilap ke depannya. "Real Madrid cuma melihat para pemain yang dipunya dan kami gembira dengan mereka. Kami tidak melaju dengan buruk dengan jumlah pemain muda yang kami miliki. Kami memiliki masa depan yang sangat menjanjikan," tegas Perez.

Sebelumnya dilaporkan, Los Blancos juga tidak mau belanja besar-besaran setidaknya pada dua bursa transfer mendatang. Madrid sudah keluar kocek besar untuk memboyong Camavinga dan Tchouameni dalam setahun terakhir dengan total kocek 111 juta Euro atau setara Rp1,6 triliun. **vit**



KYLIAN MBAPPE  
Pemain PSG



Mikel Arteta dan  
Aaron Ramsdale,  
berjuang untuk  
Arsenal.

## Arsenal Diminta Tak Bicara Kans Juara

"Pada saat ini, Arsenal memainkan sepakbola yang bagus. Meski demikian, saya rasa agak terlalu dini untuk mengatakan mereka kandidat juara," kata Gilberto Silva.

**LONDON (IM)** - Arsenal memulai musim ini dengan bagus dan bercokol di puncak klasemen Premier League. The Gunners memimpin Premier League dengan 27 poin saat ini, hasil dari sembilan kemenangan dari 10 pertandingan. Satu-satunya laga yang gagal dimenangi adalah saat takluk dari Manchester United di Old Trafford.

Kekalahan Manchester City dari Liverpool akhir pekan lalu memberikan keuntungan besar buat Arsenal. Mereka kini unggul empat poin dari sang juara bertahan.

Walaupun demikian, mantan kapten Arsenal Gilberto Silva mawanti-wanti untuk tidak lekas-lekas berbicara kans juara. Musim masih terlalu panjang, apalagi ada Piala Dunia 2022 pada November-Desember

mendatang yang bisa menghadirkan dinamika baru di persaingan.

"Pada saat ini, Arsenal memainkan sepakbola yang bagus. Meski demikian, saya rasa agak terlalu dini untuk mengatakan mereka kandidat juara, tapi mereka dalam situasi yang bagus," kata Gilberto dikutip Metro.

Gilberto Silva menyebut fokus Arsenal saat ini mesti ke mempertahankan posisi teratas, hingga jeda Piala Dunia 2022 tiba. Ada empat pertandingan Premier League lagi menuju jeda tengah musim, yakni melawan Southampton, Nottingham Forest Chelsea, dan Wolverhampton Wanderers.

Andai sanggup bertahan di puncak klasemen, Arsenal punya pijakan bagus guna

mulai menatap ke paruh kedua musim alias periode selepas Piala Dunia. Kondisi pemain dan cedera-cedera akan sangat krusial di fase ini.

"Beberapa pekan berikutnya begitu krusial buat mereka, sampai jeda dan Piala Dunia. Saya rasa penting untuk mempertahankan laju ini, setidaknya sampai mereka berhenti bermain untuk Piala Dunia dan mencoba memastikan tetap di posisi pertama. Kalau mereka bisa menjaga jarak dengan Manchester City, itu akan fantastis. Sebab seperti kita ketahui, City adalah tim yang sangat bagus meski mereka kalah dari tim besar lain yakni Liverpool. Mereka bisa sangat berbahaya di sisa musim," ujar Gilberto.

Lalu apa yang membuat Arsenal bisa seperti saat ini?

Kiper Arsenal, Aaron Ramsdale mengaku kalau manajer Mikel Arteta memperhatikan segala hal detail timnya. Bukan cuma itu, Arteta juga perhatikan segala hal detail tim lawan.

"Arteta merencanakan segalanya. Dia memperhatikan segala hal detail, bagaimana kami bermain, bagaimana la-

wan bermain, bagaimana posisi bisa sewaktu-waktu berubah, dan sebagainya," jelas Ramsdale dilansir dari Mirror.

Ramsdale menyebutkan, strategi Arteta mampu diserap dengan lebih baik oleh tim dibanding musim lalu. Ditambah dengan rasa percaya diri yang sedang tinggi, maka Arsenal lagi sulit ditenkani "Musim ini, kami lebih banyak mengontrol pertandingan," tutupnya.

Kiprah moncer Arsenal sejauh ini bisa dibalanggejutkan. Bukan apa-apa, The Gunners tak diprediksi masuk bursa persaingan juara sebelum musim bergulir lantaran performa angin-anginan mereka musim lalu.

Performa gemilang Arsenal pun mendapat pujian legenda Liverpool, Michael Owen. Dia menganggap Arsenal punya kemampuan lebih dalam perebutan juara Premier League hingga akhir musim.

Owen bahkan menyamakan Arsenal saat ini mirip dengan Leicester City di musim 2015/2016. The Foxes saat itu di luar dugaan berhasil merengkuh gelar Liga Inggris.

"Mungkin setelah hari ini

orang akan berpikir, 'Tunggu, empat poin adalah jarak kecil yang bagus.' Saya mengarahkan pikiran saya kembali ke Leicester. Tentu saja ini tidak akan menggejutkan seperti musim Leicester, tapi saya meninjau kembali ketika Leicester unggul empat poin dan orang-orang bilang 'Itu cuma Leicester, mereka tidak akan memenangkannya,' atau apa pun itu," kata Owen kepada Premier League Productions.

Owen mengakui, Arsenal punya keunggulan tersendiri. "Arsenal memiliki kemampuan lebih banyak daripada tim itu dan saya pikir jika mereka terus seperti ini untuk tiga, empat, lima pertandingan berikutnya, jika mereka terus menang, maka tiba-tiba orang akan berpikir 'Wow, mereka benar-benar bagus, mereka bisa saja menjadi duri terbesar Manchester City,'" tegasnya.

Arsenal sejatinya menjamu Manchester City pada lanjutan Liga Inggris 2022-2023, Kamis (20/10) dinihari WIB. Namun, pertandingan itu harus ditunda, lantaran Arsenal harus bermain di Liga Eropa 2022-2023 kontra PSV Eindhoven, Jumat (21/10) dinihari WIB. **vit**

## Smalling Pantas Gabung Timnas

**ROMA (IM)** - Pelatih AS Roma Jose Mourinho membela Chris Smalling yang terus diabaikan Gareth Southgate. Mourinho menilai Smalling seharusnya masuk skuad Timnas Inggris. Ia pun kasihan dengan Smalling.

Smalling tampil impresif bersama Roma musim ini. Bek berusia 32 tahun itu selalu jadi andalan Mourinho di lini pertahanan I Lupi. Hanya saja, tidak demikian di tim nasional Inggris. Smalling sudah tidak diperkuat The Three Lions sejak 2017.

Ia juga tidak masuk ke skuad Inggris di dua turnamen terakhir (Piala Dunia 2018 dan Euro 2020). Mantan bek Manchester United itu juga kemungkinan besar tidak akan terbang ke Qatar setelah tidak dipanggil ke jeda internasional pada September lalu.

Mourinho meyakini Smalling pantas diberi kesempatan oleh Southgate untuk diperkuat Inggris. "Dia dulu diajari main di pertahanan dengan dua bek di Manches-

ter, tapi sekarang dia punya kecerdasan yang sempurna untuk main di pertahanan dengan tiga bek. Kalau saya pelatih tim nasional, saya akan melakukan segalanya agar pemain seperti dia ada di skuad," kata Mourinho seperti dilansir Metro.

Lebih jauh Mourinho mengatakan, dirinya tetap menghormati keputusan Southgate. "Saya kira bukannya tidak respek ke Gareth Southgate kalau saya bilang saya kasihan ke pemain yang bermain di level tinggi seperti Smalling dan tidak dapat kesempatan yang pantas," kata Mourinho.

Terbaru, AS Roma sukses mengalahkan tuan rumah Sampdoria dalam lanjutan Liga Italia di Stadio Comunale Luigi Ferraris, Senin (17/10) malam WIB. Penalti Lorenzo Pellegrini menjadi penentu kemenangan tim tamu dan membawa mereka masuk empat besar.

Dalam laga itu Smalling

tampil selama 90 menit dan begitu taktis menjaga pertahanan AS Roma. AS Roma juga mengontrol jalannya pertandingan dengan baik, meski tak banyak menciptakan peluang bersih. **vit**



CHRIS SMALLING  
Pemain AS Roma

## Atletico Gagal Kalahkan Valleciano

**MADRID (IM)** - Atletico Madrid tertahan 1-1 oleh Rayo Vallecano di kandang. Gol penalti Radamel Falcao di menit akhir buyarkan kemenangan Los Rojiblancos.

Atletico menjamu Rayo Vallecano di Wanda Metropolitano di laga pekan kesepuluh LaLiga, Rabu (19/10) dinihari WIB. Tim tamu punya peluang di menit ke-10.

Isi Palazon menyusut dari sisi kanan sebelum melepas tembakan. Namun, usahanya masih bisa bendung Ivo Grbic. Namun Atletico merespon dengan bisa memecah kebuntuan pada menit ke-20. Antoine Griezmann mampu merebut bola dari penguasaan pemain Rayo di sisi kanan. Ia kemudian langsung melepas umpan mendarat ke Alvaro Morata yang berdiri di depan gawang lalu menyambar bola menjadi gol.

Di babak kedua, kombinasi Griezmann dan Morata hampir saja kembali menghasilkan gol. Sepak pojok Griezmann bisa ditanduk oleh Morata. Namun, kali ini percobaan Morata masih meledak.

Atletico kembali punya di menit ke-63. Angel Correa

melepas sepakan mendarat. Upayanya ini tapi masih bisa dibendung Stole Dimitrievski. Rayo berpeluang mencetak gol penyama kedudukan pada menit ke-71. Kesempatan ini terbuang usai Radamel Falcao gagal mencetak gol meski sudah berhadapan dengan Grbic.

Atletico terus berjuang untuk mencetak gol tambahan di menit akhir laga. Matheus Cunha membuat tembakan dari pada menit ke-83. Dimitrievski tapi masih sigap untuk menepis bola.

Sayang sekali, kemenangan Atletico yang di depan mata buyar pada menit akhir. Wasit menunjuk titik putih usai meninjau VAR kala tangan Jose Gimenez mengenai bola tandukan Randy Nteka. Falcao yang maju sebagai eksekutor menjalankan tugasnya dengan baik. Sepakannya ke arah kanan mengecoh Grbic.

Hasil ini membuat Los Rojiblancos mengumpulkan 20 poin. Mereka gagal menyamai poin Barcelona di urutan kedua dengan 22 poin. Atletico juga terpautilima angka dari Real Madrid di puncak klasemen. Sementara, Rayo di urutan ke-10 dengan 12 angka. **vit**



ALVARO MORATA  
Pemain Atletico Madrid

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com